

## Premian a tres mujeres por su rol como inspiradoras sociales

Recientemente se dieron a conocer los nombres de las tres ganadoras, correspondientes a la tercera versión del concurso "Curicanas: Valor e Inspiración 2024", organizado por la Municipalidad de Curicó a través de la Oficina de la Mujer.

Este año 2024 las seleccionadas fueron: Maritza Etter, dirigente social en diferentes organizaciones ligadas a la mujer; Carolina Gutiérrez, dirigente social del sector de Potrero Grande y Cecilia Celis, líder y defensora de los Derechos Humanos, justicia e igualdad de género.

### Rol destacado

El concurso se realiza en el contexto de la conmemoración del Día Internacio-

nal de la Mujer, a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario y Oficina de la Mujer, invitando a personas y organizaciones a postular a mujeres que hayan tenido un rol destacado en la comuna. El objetivo es promover la representación y visibilidad de la diversidad de experiencias que viven las mujeres en un contexto que ha sido históricamente desigual, según explicaron desde el municipio local, precisándose que este año diversas organizaciones postularon un total de 12 mujeres, 7 de ellas pasando el proceso de selección, de las cuales fueron nominadas las ganadoras.

### Reconocimientos

Para las tres mujeres seleccionadas fue una gran sorpresa su elección. Por

ejemplo, Cecilia Celis dijo estar muy sorprendida con el logro y destacó su rol en las agrupaciones feministas.

"Me siento contenta de ser inspiradora, como dice el concurso, para las nuevas generaciones. Yo creo que la edad no tiene que ser un límite para luchar, sobre todo cuando es por el derecho a vivir bien como mujer, a ser respetada y poder ocupar también los cargos en todos los ámbitos que haya para participación y, bueno, cargos públicos, por ello feliz que tengamos presidentas mujeres, todo eso a mí me apasiona. Yo no incursiono mucho en la política misma, sino que para mí la política es la mujer, los derechos y la equidad para la mujer", aseguró. En esta misma línea, Carolina Gutié-

rez valoró la importancia de este tipo de concursos. "Totalmente emocionada y sorprendida de haberme ganado este premio tan importante, como la mujer luchadora del sector de Potrero Grande. Estoy súper emocionada", comentó.

### Inspiración

Los miembros del jurado fueron personas externas al municipio. En esta versión estuvo integrado por Enrique Muñoz, rector de la Universidad Católica del Maule Curicó; Sonia Maturana, encargada de la Biblioteca Municipal Tomás Guevara; Claudia Moreno, representante de la empresa Multihogar y Celia Fuenzalida, embajadora de la Fiesta de la Vendimia 2024. ●